



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

「雪に耐えて梅花麗し」厳しい雪の寒さに耐えてこそ、梅の花は美しく咲く。人間も、多くの困難を経験してこそ、大きなことを成し遂げられる。これは、西郷隆盛が、イギリスに留学する甥に送った手紙に書かれていた、励ましの言葉です。3学期もちょうど、あと半分になりました。



1年生が、こども園から4月に入学する園児を招いて、ようこそ小学校へ集会を開いてくれました。タブレットを使って行事の説明をしたり、一人ずつ校内を案内したりしました。こども園の先生から、「とてもしっかりしていますね」とほめていただきました。



今月のクラブ活動がありました。3年生がクラブ見学にやってきました。4年生になったら入るクラブを選ぶときの参考にするためです。四つあるクラブを順に回りました。4～6年生は、いつもと違って、少し緊張しながら活動していたようでした。



FC今治の選手とスタッフの方、愛媛県警察の方が、あいさつ運動とみまもり運動に来てくださいました。サッカーの相手や、サインもしてくださいました。下校のときは、元気よくあいさつできました。学校にも、サイン入りTシャツをいただきました。



世界的な自動車会社を創った本田宗一郎さんは、人の名前を覚えるのが苦手でした。そこで、パーティーに招待した人の名前を忘れないように、相手の特徴と名前を手書していたそうです。ある時、それが相手に見つかってしまいました。相手の人は、本田さんの気遣いや努力に感激し、いろいろな会社に本田さんを紹介してくれたそうです。私たちは友だちになると、もっとと仲良くなる努力や相手を大切にする気持ち、思いやりを忘れてしまうことがあります。親しいからこそ、思いやりや努力を忘れず、友情を育てて欲しいと思います。

